
Teramo. Calcio: il Teramo si presenta
Teramo, 22.07.2010

La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l.  comunica che sabato  24.07.2010,  alle ore 15.30,  presso la sala stampa dello Stadio
Comunale di Piano d’Accio, si terrà la conferenza stampa di presentazione della campagna abbonamenti per la Stagione
Sportiva 2010-2011.

Si  ricorda  inoltre  che  in  pari  data,  alle  ore  16.30,  presso  lo  Stadio  Comunale  di  Piano  d’Accio,  inizierà  il  raduno
precampionato della squadra, al quale parteciperanno i seguenti calciatori:

Portieri: Farò Gaetano (90).

Difensori:  D’Eustacchio Jacopo (91),  Gattari  Filippo (83),  Guida Raffaele (91),  Ianni  Marco (82),  Lenart  Dawid (92),  Russo
Roberto (92), Perticara Antonio (92), Serao Giovanni (77), Truccolo Manuel (93).

Centrocampisti: Bolzan Marcos (81), Borrelli Davide (85), Colacioppo Davide (84), Costa Ferreira Pedro Miguel (91), Di
Mauro Gaetano (79), Visciano Ivan (87).

Attaccanti: Gambino Giuseppe (84), Lenart Lukasz (90), Orta Mario (85).

Aggregati dalla Juniores: Cimini Aldo (93), Cingoli Carlo (92), Cordoni Marcello (92), Forcellese Simone (92), Pellone Loris
(92).

In prova: Arcuri Mattia (Dif. 92), Bortone Francesco (Por. 91), Raimondo Mario (Dif. 91), Ursini Pierpaolo (Por. 92).

Staff Tecnico: Rinaldo Cifaldi (Allenatore), Nico D’Eugenio (Vice Allenatore), Maurizio Bilanzola (Preparatore Atletico), Nino
Galli (Preparatore dei Portieri), Stefano Luciani (Massaggiatore), Nicola Di Donato (Fisioterapista), Gaetano Bonolis (Medico
Sociale).

N.B. Eventuali cambiamenti della rosa verranno tempestivamente comunicati.

Teramo. Pedro Miguel Costa Ferreira è del Teramo Calcio
La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che è stata raggiunta l’intesa con il calciatore Pedro Miguel Costa Ferreira, il
quale vestirà la casacca biancorossa nella prossima stagione.

Il giovane centrocampista portoghese, classe 1991, proviene dalla Primavera del Sassuolo; in passato ha vestito la maglia
del Carpi, disputando un campionato di Eccellenza, collezionando 32 presenze e segnando 8 reti.

Teramo.  1°  Sponsor  Workshop  Teramo  Basket  –  Comunicare
Identità
1° Sponsor Workshop Teramo Basket –

Comunicare Identità

La Teramo Basket organizza per venerdì 23 luglio, nel bellissimo scenario del Relais Corte dei Tini di Villa Vomano (TE), il 1°
“Sponsor Workshop Teramo Basket – Comunicare Identità”. L’evento, dedicato a tutti  i  partner commerciali  legati alla
società biancorossa, si articolerà in diversi momenti:
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ore 18,30 – Aperitivo di benvenuto
ore 19,00 – Convegno sul tema “Sponsor e Teramo Basket: l’ambizione di
innovare”, con interventi di:

Luigi Davide Gioni, docente di Marketing e Strategie Aziendali alla SDA Bocconi

Michele Russo, Amministratore Unico di Mirus

Antonio Di Matteo, Direttore Generale di Banca Tercas

Carlo Antonetti, Presidente della Teramo Basket.

ore 20,30 – Cena di gala
ore 22,00 – Spettacolo di Giorgio Verducci, artista di Zelig.

Lo  stesso  Presidente  Antonetti  illustra  l’idea  e  lo  spirito  dell’evento:  “Quella  del  workshop  è  un’iniziativa  con  pochi
precedenti nel mondo del basket italiano, ma in cui una società come la nostra, che ha sempre dato grande importanza ai
rapporti con i propri partner, dal Main Sponsor Banca Tercas a tutti gli altri, crede molto.

Negli anni ci siamo strutturati in modo da assicurare alle aziende che ci sostengono un valore aggiunto misurabile su piani
diversi:  al  ritorno  di  visibilità  in  senso  stretto,  garantito  dalla  corposa  presenza  delle  nostra  attività  sui  mezzi  di
comunicazione e dall’ampiezza della base di appassionati che ci segue, si aggiunge l’aspetto qualitativo, dal momento che la
partnership si basa anche sulla condivisione di valori, quali il nostro senso di responsabilità sociale, riconosciuti e valutati
positivamente dall’opinione pubblica. Attraverso la partnership con la Teramo Basket,  e proprio grazie a questi  valori
comuni, non è assolutamente raro che le aziende costruiscano inoltre un network relazionale utilissimo per il loro business.
Sono aspetti di cui vogliamo rendere i nostri partner sempre più consapevoli, e questo workshop si propone proprio come
una dimostrazione tangibile di queste considerazioni.

Nell’attuale  scenario,  con  le  sfide  e  le  difficoltà  vissute  da  chi  vuole  fare  impresa  sportiva  in  modo  serio,  la  strategia  di
Teramo Basket, all’interno della quale si inserisce questo evento, è quella di consolidare e se possibile migliorare i rapporti
con l’universo di chi già conosce e apprezza la Società, ma anche di aprirsi a territori e realtà in cui non siamo ancora
identificati e riconosciuti in modo compiuto”.

Teramo.  La  S.S.D.  Teramo  Calcio  S.r.l.  comunica  che  è  stata
raggiunta l’intesa con il calciatore Ivan Visciano
a S.S.D. Teramo Calcio S.r.l.  comunica che è stata raggiunta l’intesa con il  calciatore Ivan
Visciano, il quale vestirà la casacca biancorossa nella prossima stagione.

Il  centrocampista  di  Torre  del  Greco,  classe  1987,  proviene  dalla  Turris,  con  la  quale  ha
disputato le ultime sei stagioni, tutte in Serie D.

S.S.D.TERAMO CALCIO S.r.l.
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Giulianova. Rinviata la traversata a nuoto dell’Adriatico
Rinviata la traversata a nuoto dell’Adriatico della Raggiunti per strappo muscolare

Uno strappo muscolare al braccio destro fa rinviare a data da destinarsi

la traversata a nuoto dell’Adriatico che l’istruttrice rosetana Filomena Raggiunti avrebbe tentato di portare a termine,
partendo  da  Sebenico  (Croazia)  fino  ad  arrivare  a  Giulianova.  L’incidente  si  è  verificato  domenica  scorsa,  durante  una
simulazione di prova della traversata su un tratto di mare di 32 km. A metà percorso, dovuto con probabilità ad un
sovraccarico nello sforzo, la Raggiunti ha avvertito un forte dolore al braccio destro, diagnosticato poi dal suo fisioterapista
come uno strappo muscolare. Alla luce di quanto accaduto ad appena cinque giorni dalla partenza per Sebenico,  Filomena
Raggiunti, unitamente al suo staff tecnico , ha deciso di rinviare l’impresa a data da destinarsi. Si ricorda che l’istruttrice di
nuoto rosetana sarebbe dovuta partire con il suo staff il 19 luglio per la Croazia, prevedendo di rientrare a Giulianova entro il
24 luglio, giorno del suo compleanno. << Questo incidente di percorso non mi fermerà>>, ha dichiarato la Raggiunti, << ed
appena possibile riprenderò gli allenamenti perché la traversata resta per me una sfida aperta. Ringrazio il mio staff medico
e  tecnico  a  partire  dall’allenatore  Giovanni  Falà,  il  nutrizionista  Paolo  De  Cristoforo  ed  i  fisioterapisti  Bruno  Berardocco  e
Francesco Di Antonio>>.

Teramo. Il giovane Aldo Cimini è del Teramo Calcio
Un altro Under per il Teramo

Teramo. 19.07.2010
La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che è stata raggiunta l’intesa con il calciatore Aldo Cimini, il quale vestirà la casacca
biancorossa nella prossima stagione
Il giovane attaccante classe 1993, il cui cartellino è stato acquisito a titolo definitivo, proviene dalle giovanili del Giulianova
ed ha disputato diversi campionati nazionali

Giulianova. Conclusa la 2° edizione Un Pugno d’impegno, le foto
Giulianova. Conclusa la 2° edizione Un Pugno d’impegno, le foto

http://www.facebook.com/photo.php?id=1667432035&pid=1050937#!/album.php?aid=57194&id=1667432035

Giulianova. E’ Palena, nel chietino, il ritiro del Giulianova Calcio
2010/2011
La società Giulianova Calcio s.r.l. comunica che il ritiro precampionato della formazione giallorossa avrà inizio lunedi 19
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luglio e terminerà giovedi 12 agosto 2010.

La località prescelta come sede del ritiro è PALENA, in provincia di Chieti, dove l’intero gruppo si radunerà lunedi stesso alle
ore 12,00 presso la struttura alberghiera Hotel “ Terrazzo d’Abruzzo”.

Questi i convocati:

Portieri

AMBROSII (93, sett. giov.)

Difensori

FARAGALLI Fabio (92) – TESTONI Danilo (90, rientro da Santegidiese)
SOSI Mauro (87) – RINALDI Michele (91)

ANDREONE Daniele (93, sett. giov.)

Centrocampisti

PUCELLO Mauro (87) – CENSORI Andrea (88) – DEZI Jacopo (92)

CROCE Marco (87) – DEL GRANDE Domenico (86) – GUBINELLI Fabio (89)

BONTA’ Francesco (93, sett. giov.)

Attaccanti

SCHNEIDER Carlos Eduardo (88) – NDIAYE “Bebeto” (91)

DI NARDO Angelo (88) – TORBIDONE Stefano (92, sett. giov.)

Aggregati: MERLETTI Claudio (88) portiere (ex Pescina VDG)
DE ANGELIS Stefano (73) centrocampista (ex Pescina VDG).

Si alterneranno inoltre nella prima settimana di raduno, in attesa di definire la categoria, giovani calciatori di categorie

minori per brevi periodi prova.

STAFF TECNICO

BITETTO Leonardo (Allenatore)

DI GIANNATALE Dario (All.re II^)

D’ARCANGELO Luciano (Preparatore portieri)

CIOTTI Ermanno (Preparatore atletico)

Teramo.  Il  Sindaco Brucchi  risponde al  Presidente  del  Teramo
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Calcio
Dichiarazione del Sindaco Maurizio Brucchi

Leggo le dichiarazioni del presidente del Teramo Calcio, Luciano Campitelli, riportare sul sito della società biancorossa;
confesso il dispiacere nello scoprire che, all’indomani dell’incontro in Municipio, Campitelli si lasci andare a dichiarazioni che
non posso condividere.

In sostanza, il Presidente Campitelli sostiene di essere stato lasciato solo dal Sindaco della città, nella trattativa con la
società Verdebosco per l’utilizzo dello stadio di Piano D’Accio; ritengo che Campitelli sappia che, per l’utilizzo del nuovo
stadio, sin dai primi giorni successivi al mio insediamento, mi sono interessato, per trovare le modalità più confacenti alle
rispettive esigenze. Tanto è che, già per la passata stagione calcistica, furono trovate soluzioni accettate dalle parti in causa.
Ma,  sin   dall’anno  scorso,  ribadii  che  la  vicenda  del  pagamento  dello  stadio  di  Piano  D’Accio  era  questione  da  affrontare
direttamente tra la Verdebosco e il Teramo Calcio (e il San Nicolò), senza con questo sottrarmi al ruolo di mediatore.

Ed infatti, non è stata un caso che abbia incontrato nei giorni scorsi il presidente del Teramo, in vista della nuova stagione.
Rimango perciò con una sensazione di  amarezza, nel  costatare che il  proprietario della Teramo Calcio non riconosca
l’impegno del Primo Cittadino.Campitelli sa quanto abbia fatto e quanto voglia ancora fare per il Teramo calcio; come sa, a
dispetto di quanto dichiara, che per le squadre giovanili sono già state individuate le strutture dover poter allenarsi e
giocare.

Il  Teramo è  la  squadra  della  città  e  dovrà  giocare  nello  stadio  che  fu  ideato  e  costruito  proprio  per  farci  giocare,
principalmente, il sodalizio biancorosso. Continuerò a lavorare affinché questo possa essere garantito.

E darò il mio contributo di mediazione anche verso Sabatino Cantagalli, proprietario della Verdebosco, al quale ho già
sottolineato  e  tornerò  a  ribadire  in  un  incontro  fissato  per  i  prossimi  giorni,  che  dovrà  adoperarsi  per  comprendere  le
esigenze del Teramo Calcio e quindi assumere le decisioni più opportune, che tengano conto dello stato dei fatti e del ruolo
che è proprio della squadra di calcio nella nostra realtà locale.

Colgo l’occasione per replicare al comunicato di Rifondazione Comunista sul project financing.

1. ritengo che sia corretto che le società sportive che utilizzano impianti per le proprie attività, paghino l’affitto degli stessi;
questo accade per situazioni di primissimo livello e può ripetersi anche in realtà minori; così è, attualmente, ad esempio per
la Teramo Basket che paga per l’utilizzo del Palascapriano, e così è stato in passato per il Teramo calcio quando ha utilizzato
il vecchio stadio comunale; semmai va sottolineata  la necessità di stabilire l’equità della spesa;

2.  l’accusa di  immobilismo:   io  non credo che il  Teramo Calcio  sia  fallito  per  colpa dei  pubblici  amministratori;  più
probabilmente, la causa è da cercare in una gestione poco accorta.

3. le amministrazioni comunali per risolvere i problemi, debbono sempre più ricorrere alla progettazione congiunta tra
pubblico  e  privato;  è  una modalità,  se  non l’unica,  con la  quale,  al  momento,  è  possibile  avviare  progetti  significativi.   Io
ritengo che questa sia la strada da percorrere attualmente, Rifondazione Comunista no, evidentemente; il project financing
dà risposte alla città; così è stato per lo stadio e così sarà per il teatro. Noi continueremo su questa strada.

4. Infine, leggo nella nota una allusione a presunti interessi personali sulla questione; invito Rifondazione Comunista a non
limitarsi a denunciare nei comunicati ciò che presume di conoscere; le allusioni sono mere calunnie, venticelli pericolosi che,
da sempre, anche se non corrispondono al vero, hanno lo scopo di ingenerare sospetti e diffidenze.

USA.  Corvette  Z06,  mito  dell’America  “on  the  road”  di  Lino
Manocchia
Chieti, 15 Luglio ‘10, Gio. S. Bonaventura – Anno XXXI n. 274 – www.abruzzopress.info – abruzzopress@yahoo.it – Tr.
Ch n. 1/81
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Ap – Notizie dalla GM

Corvette Z06, mito dell’America “on the road”

di Lino Manocchia

DETROIT, 15 Luglio ’10 –  “Z06” non è un numero, una cifra o un qualche richiamo al passato. E’ la carta d’identità della
Chevrolet Corvette edizione 2011 che si presenta decisa a marciare in testa alle altrettanto pimpanti e rivoluzionarie vetture
di Casa GM.

La Chevy Corvette Z06 può vantarsi di un simile onore. Essa è la “Vette” più veloce mai costruita negli ultimi 50 anni. Il
propulsore regala prestazioni da grandi sportive, e la Z06 si rifiuta di essere paragonata alla Chevy V8 427 che apparve per
la prima volta. con un propulsore in veste sperimen-tale, che il mitico Junion Johnson lanciò sui banchi di Daytona alla media
di 166 miglia-267.97 kmh. Questa massa di 500 cavalli marcianti a 6200 giri, sono accoppiati alla trasmissione equipaggiata
con cambio manuale a sei  marce, in posizione posteriore che contribuisce alla buona ripartizione del peso.

Una  pompa  speciale  inietta  l’olio  della  trasmissione  al  radiatore  anteriore  per  il  raffreddamento,  una  volta  raffreddato  il
liquido passa ad un altro sistema che controlla la temperatura del differenziale prima di far ritorno nella trasmissione.

Numerosi componenti del telaio sono stati convertiti dal ferro ad una combinazione di alluminio, mentre la parte frontale si
avvale di magnesio, materiali che abbassano il peso da 210 a 144  kg.

Forte di una immensa ricchezza tecnica, la Z06 è una coupé capace di scattare da 0 a 60 in  3.7” con 190 miglia (305.700
kmh) di velocità, grazie ai 7.0L, V8- 16 valvole. Il suo corpo in fibra di carbonio si diffonde in altre importanti parte del corpo
della “reginetta”.

La Chevrolet che ha fatto sognare milioni di automobilisti americani e che da 50 anni riveste il ruolo di auto sportiva per
eccellenza, nacque nel 1953 e da allora è stata venduta in oltre 3.6 milioni di esemplari, un numero straordinario per una
vettura di questa categoria.

La Corvette Z06 verrà messa  sul mercato come “Carbon Limited Edition Corvette” e si presuppone che il suo prezzo sarà
molto più “pratico”della colossale“maggiorata” ZR1.

I disegnatori della GM hanno voluto creare un sapiente “mix” di linea e tecnologia modernissima. Bella, elegante, lussuosa,
potente, decisamente divertente da guidare e  con dentro tanta voglia di andare forte se non ci fossero i ferrei limiti di
velocità.

«La “Vette” non è soltanto un’automobile, è una istituzione americana», così recita uno  slogan che accompagna la “regina
delle strade”, la macchina che reincarna il mito dell’America “on the road”.
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